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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
das Magdeburger Tierheim besteht seit 1976. Seit 1991 gehört es der Stadt Magdeburg. 
Jedes Jahr finden Tiere vorrübergehend eine Unterkunft im Tierheim. Es gehört zu den 
besten Einrichtungen in Sachsen-Anhalt. Der Magdeburger Tierschutzbeirat hat sich am 29. 
September 2010 konstituiert. Laut Stadtratsbeschluss Nr. 681-27(V)10 soll ein jährliches 
Tierheimfest unter Federführung des Tierschutzbeirates stattfinden. Nach meiner Kenntnis 
hat bisher keine Umsetzung dieses Beschlusses stattgefunden.  
 
Daher frage ich an:  
 
1. Befasst sich der Magdeburger Tierschutzbeirat mit der Umsetzung des Beschlusses  
    Nr. 681-27(V)10?  
1.1 Wenn Nein – Welche Gründe liegen vor?  
 
2. Welche Ideen oder Planungen gibt es für die Initiierung eines Magdeburger  
    Tierschutztages?  
 
3. Sind Kontakte zu anderen Tierschutzorganisationen geknüpft worden? 
 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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